

AUSLANDSPRAKTIKUM IN DUBLIN

MEIN PRAKTIKUMSPLATZ

Mein Auslandspraktikum fand in Irland genauer gesagt in Dublin statt, in dem Maldron Hotel Tallaght. Es fand vom 27.7.-16.8.2025 statt.



WAS HABE ICH GELERNT?

Ich habe gelernt, wie man im Hotel im Bereich Gastronomie arbeitet, und was man alles beachten muss. Am Anfang machte ich Onlinekurse, um jegliche Hinweise und Regeln zu bekommen und um diese anschließend zu beachten. Aufgaben von mir waren zum Beispiel; Besteck polieren, Essen von der Küche bringen, Kellnern, Geschirr vorreinigen und in die Küche bringen oder neues holen, Gläser und Tassen Waschen und viel Putzen sowie Tische für Veranstaltungen decken und dort helfen.

Einen Erfolg, der mir auffiel, dass man mit jedem Tag sicherer beim Arbeiten wurde, denn man lernte Schritt für Schritt neue Aufgaben dazu. Ich weiß nun auf jeden Fall, dass dieser Job nichts für mich wäre, da ich es bevorzuge jeden Tag andere Aufgaben zu erledigen, nicht zu wissen was mich erwartet.

Fähigkeiten habe ich eher nicht verbessert, sondern eher meine vorhandenen genutzt. Ich würde das Praktikum auf jedenfalls weiterempfehlen, da es eine schöne Erfahrung war, und man neben dem Praktikum auch Zeit hatte, noch andere Sachen in dem Land kennenzulernen.

